

Ganan fondos en febrero

Registran Siefores mejoría

El rendimiento fue insuficiente para revertir pérdidas de meses anteriores

ADRIANA ARCOS

Después de que en diciembre y enero los cochinitos del ahorro sufrieran las inclemencias de los mercados financieros, en febrero les regresó el aliento al registrar ganancias mensuales, pero eso no bastó para darle la vuelta a los rendimientos anuales negativos.

La Sociedad de Inversión Especializada en Fondos para el Retiro (Siefore) de los trabajadores de 36 años o menos, registró una tasa mensual anualizada (que supone la repetición de la rentabilidad en los próximos 11 meses) de 3.39 por ciento, luego de haber presentado variaciones negativas de 13.32 y 15.43 por ciento en diciembre y enero pasados.

Mientras tanto, el rendimiento acumulado en los últimos 12 meses para esta Siefore fue negativo, de -1.92 por ciento, el mayor de todos.

Le siguió el cochinito de la Siefore 3, con fondos del personal de 37 a 45 años, cuya tasa mensual fue de 3.44 por ciento, frente a la variación negativa de 12.50 por ciento de enero. La lectura anual arrojó una baja de 1.67 por ciento.

De manera ascendente, le siguieron la Siefore 2, de los

empleados de entre 46 y 59 años, y la Siefore 1, de los trabajadores mayores a 60 años con ganancias de 3.83 y 3.99 por ciento mensual, en cada caso.

A tasa anual, la Siefore 2 registró una caída en la rentabilidad de uno por ciento, en tanto que la excepción fue para la Siefore 1, que avanzó 1.34.

Entre las administradoras con los mayores beneficios se encontraron Principal e Invercap, ya que en la Siefore 4 obtuvieron rendimientos de hasta 17.71 y 14.11 por ciento, en cada caso, de 16.14 y 11.28 por ciento en la Siefore 3, una rentabilidad de 15.52 y 9.11 por ciento en la Siefore 2 y en la uno Azteca e Inbursa ofrecieron ganancias de 9.31 y 9.06 por ciento.

Según analistas de Moody's, el reciente incremento de 50 puntos base en la tasa de interés del Banco de México, que la ubicó en 3.75 por ciento, es positivo, ya que impulsará mejoras en los retornos sobre las inversiones.

Consideraron que las altas tasas impulsarán el desempeño en 2016 de las Afores, después de varios años de retorno débiles, como resultado de las bajas tasas de inversiones de deuda.

Además, mayores rendimientos de la deuda pública también estimularán una mayor rentabilidad, dado que representan más de la mitad del total de sus activos administrados y son altamente sensibles a la tasa de referencia de Banxico.